

# CONSUMER EROSKI

---

## España se sitúa en el puesto 16 del ranking de países donde los ciudadanos viven más años felices

La Base Mundial de Felicidad refleja que los españoles viven dichosos un promedio de 58,8 años



29 de octubre de 2009

España ocupa el puesto número 16 en el ranking de países donde los ciudadanos viven más años felices, según reflejan los datos recogidos en la última actualización de la Base Mundial de Felicidad (World Database of Happiness) que elabora la Universidad Erasmus de Rotterdam (Holanda) y en la que han colaborado investigadores de la Universidad de Granada.

En el informe, que incluye a 148 países y cubre a más del 95% de la población mundial, se especifica que los españoles viven un promedio de 58,8 años felices. Supera así en la lista a Francia (52,8 años) y Portugal (44,6 años), aunque queda algo lejos del promedio de los 66,7 años de Costa Rica, los 66,4 de Islandia, los 65 de Dinamarca y Suiza y los 64 de Canadá.

En el lado contrario se encuentran Zimbabwe, país que se sitúa en el último puesto, con sólo 12,5 años de vida felices. Le siguen Burundi (14,3 años), Tanzania (14,4), Togo (15,1) y Mozambique (16,4).

Para elaborar el estudio se combina promedios de valoración de la vida con otros como la esperanza de vida. De esta manera se obtienen datos de cuántos años y cómo de feliz vive un ciudadano promedio en un determinado país. El ranking de los países se publica periódicamente en la Base Mundial de Felicidad, explica la Universidad de Granada.

Los resultados del informe se presentarán en el tercer foro mundial de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OECD), que se celebra del 27 al 30 de octubre en Busan (Corea del Sur). El foco de esta conferencia se centra en indicadores de progreso social distintos al 'Gross Domestic Product' (GDP). El índice de Años Felices de Vida se propone como un indicador alternativo.